

Colomiers, étape haut-garonnaise de la flamme olympique



Réaction de Karine Traval-Michelet, Maire de Colomiers et Vice-Présidente de Toulouse Métropole, suite à l'annonce du passage de la flamme olympique à Colomiers, le 17 mai 2024 :

*"La Ville de Colomiers est très fière d'avoir été choisie comme l'une des étapes haut-garonnaises de la flamme olympique. **C'est un honneur pour une ville sportive comme Colomiers d'accueillir un tel événement d'envergure internationale, à l'occasion des Jeux Olympiques de Paris 2024.***

*Nous sommes très reconnaissants au Conseil départemental de la Haute-Garonne et au Comité d'organisation de Paris 2024, d'avoir accepté notre candidature pour que le relais de la flamme passe par notre ville : **c'est une magnifique opportunité de mettre à l'honneur les Jeux***

Olympiques, en y associant nos sportifs et para-sportifs ainsi que l'ensemble de nos concitoyennes et concitoyens. La flamme olympique effectuera un parcours de 3 kilomètres dans la ville.

Avec plus de 80 clubs sportifs qui réunissent quelque 11 500 adhérents (dont 6 000 jeunes), Colomiers promeut depuis des décennies les valeurs du sport, ainsi que les bienfaits de l'activité physique et sportive. A ce titre, la Ville s'est engagée dans l'aventure des Jeux dès 2019 en obtenant le label « Terre de Jeux ».

La **Maison régionale des activités gymniques (MAG)**, située au sein du Complexe sportif de Capitany et qui héberge le Centre régional de gymnastique d'Occitanie, **a également été retenue comme Centre de préparation aux jeux dès 2019, dans le cadre du Programme d'accueil en France des équipes nationales et internationales** : cet équipement pourra ainsi recevoir des équipes dans les disciplines de gymnastique artistique féminine et trampoline.

Depuis l'obtention du label, la Ville s'est structurée autour d'une équipe projet, avec pour mission principale d'impliquer petits et grands dans l'aventure des Jeux en animant le territoire tout au long de l'année, comme lors de la Semaine olympique et paralympique.

Nous avons tous en mémoire le passage de la flamme olympique à Colomiers en 1992, à l'occasion des Jeux Olympiques d'hiver d'Albertville. Cet événement avait suscité une émulation et un engouement sans précédent parmi la population, qui s'était déplacée en masse au centre-ville de Colomiers et au hall Comminges pour accueillir les porteurs et la flamme, malgré le temps frais et la neige qui s'étaient invités en ce 22 janvier 1992.

La flamme avait parcouru Colomiers en fin d'après-midi, passant à proximité du lycée international, puis route de Pibrac, avant de rejoindre le hall Comminges où des activités sportives avaient été organisées durant toute l'après-midi. Après quelques minutes d'arrêt au hall Comminges, la flamme était repartie en direction de l'Hôtel de ville, puis de la gare, avant de poursuivre vers Tournefeuille. En tout, la flamme avait passé moins d'une heure à Colomiers, mais plus de trente ans après cela reste un événement mémorable.

Je ne doute pas que ce 17 mai 2024 saura susciter autant de ferveur !"

Photo archives Ville de Colomiers - Flamme olympique, 1992

VOS CONTACTS

Elise Velasco

Directrice adjointe de la Communication

05 61 15 21 70

06 61 17 20 69

elise.velasco@mairie-colomiers.fr